

マイナス金利の衝撃

1/30
黒田日銀総裁が金融政策

脱デフレのためなら打

策で初の「マイナス金利」

覚悟のうえだ。

ではない。銀行が逆ザヤ

に、総裁は事務方に追加

に陥る副作用はある程度

緩和の具体策を指示し

た。帰国後、提示された

マイナス金利案を胸に、

内外市場の動搖はそれ

ほどまでに想定を超えて

強い反対を覚悟で総裁は

場合はさらに金利を引き

下げる」との方針表明に

のを避けたい。「必要な

揮しているか議論の分か

れどが立たない。そこへ

域による、金融危機防

止の枠組み作りを急がな

ければ、追加緩和の効果

れる、マイナス金利を加

えても効果は増すのだろ

うか。そんな疑問を抱く

市場関係者も多い。

安倍政権の経済運営の立

一連の国際金融不安

は、中国経済の失速、原

油安、米利上げによる新

政策決定会合に臨んだ。

いた。2016年度後半

に2%物価を目指す日銀

のシナリオも、さらに先

送りを余儀なくされた。

ものだ。日銀にとっての

台まで押し戻された。と

下落と株式の動搖を通じ

、「まず先陣を切る」と

備えも進めるべきだ。

「言葉通り黒田総裁は動

ぐとともに、成長戦略の

作成を本格化させ、景気

回復を来すリスクへの

根ざす。とくに中国か

らの資本流出は人民元の

変調を來すリスクへの

影響が大きい。そこで、

世界経済を揺さぶる。

黒田総裁は行動で応じるときだ。

（編集委員 滝田洋一）

マネー動揺劇薬で対抗

油安と中国など新興国経済の減速が、デフレ脱却に2%物価を目指す日銀の機運を腰折れさせかねない。そんな危機感が総裁を突き動かした。

「マイナス金利」は日銀に眠る銀行の預け金をきなければ、貯上げが腰碎けとなる。政府と足並みをそろえた脱デフレの

政策決定会合に臨んだ。今回の決定は欧米の中銀の動きをにらんだものだ。日銀にとっての鬼門は不安定な値動きのはいえ、日本株は政策の

春の資金交渉にかけ劣化の先行き不安を払拭で送りを余儀なくされた。ものだ。日銀にとっての台まで押し戻された。と

下落と株式の動搖を通じて、世界経済を揺さぶる。黒田総裁は行動で応じるときだ。

（編集委員 滝田洋一）

いた。2016年度後半に2%物価を目指す日銀のシナリオも、さらに先送りを余儀なくされた。ものだ。日銀にとっての台まで押し戻された。と

下落と株式の動搖を通じて、世界経済を揺さぶる。黒田総裁は行動で応じるときだ。

（編集委員 滝田洋一）

いた。2016年度後半に2%物価を目指す日銀のシナリオも、さらに先送りを余儀なくされた。ものだ。日銀にとっての台まで押し戻された。と

下落と株式の動搖を通じて、世界経済を揺さぶる。黒田総裁は行動で応じるときだ。